

L'OAC A LA VOLONTÉ DE REMONTER EN NATIONAL 1

Le président de l'Olympique d'Alès-Cévennes, Didier Bilange, a fixé les ambitions du club : retrouver la 3^e Division d'ici quatre à cinq saisons. Neuf nouvelles recrues viennent renforcer l'effectif dès cet été pour préparer le championnat de National 3 qui débutera le 29 août.

« *Nous n'avons pas traversé la période de confinement les deux pieds dans le même sabot* », avertit Didier Bilange, président de l'Olympique d'Alès en Cévennes (OAC). Si la saison précédente a été brutalement interrompue par la pandémie de Covid-19, la gouvernance du club a profité de ce délai supplémentaire que lui offrait la suspension des matchs pour engager un projet sportif dépassant le seul cadre du recrutement de joueurs.

Professionnaliser la gestion de ce club amateur

En termes de gestion, le président Bilange veut mettre en place, « *une méthode visant à professionnaliser le fonctionnement de ce club de foot amateur* ». Pour y parvenir, l'OAC s'appuie sur son nouveau manager général, Philippe Mallaroni, rompu à la gestion d'entreprises. In fine, l'OAC, qui évolue actuellement en National 3, a l'objectif d'attirer de nouveaux partenaires. Et en cela, une première marche a été franchie : « *Nous avons réuni de nombreux investisseurs du territoire alésien, mais aussi de Nîmes ou de Montpellier (sans vouloir en dévoiler l'identité, NDLR), séduits par notre méthode de gestion et nos ambitions. Nous voudrions faire de ce club une vitrine de son territoire. C'est pourquoi notre projet met en avant les valeurs locales de volonté, de travail et de rigueur* ».

Le National 1 d'ici 4 à 5 ans

Dans les quatre à cinq années qui viennent, les footballeurs alésiens comptent retrouver le National 1 (3^e Division). « *Mais pour y parvenir, il ne s'agira pas d'exercer une pression trop forte sur l'équipe qui serait nuisible aux résultats. Nous préférons obtenir l'adhésion de tous les acteurs, dans la dynamique d'un projet de club global* », nuance Didier Bilange.

Pour la prochaine saison qui débute le 29 août, il s'agira d'abord de viser le haut du classement. « *Pour y parvenir, nous avons pu conserver des joueurs de l'effectif précédent. Et parmi les neuf nouveaux joueurs recrutés (voir ci-dessous), il n'y a pas de mercenaire, mais des footballeurs séduits par notre projet. L'argent n'a pas été leur moteur. Certains proviennent même de National 2 et ont dû consentir à des sacrifices financiers* », justifie Didier Bilange.

Riche de 500 licenciés, l'OAC compte également sur ses jeunes pour venir renforcer l'équipe fanion, si nécessaire.

9 nouveaux joueurs

Ibrahima Mboup, 26 ans (Bourges Foot, milieu), **Jordan Aidoud**, 27 ans (Jura Sud, milieu), **Fred Koumba-Voama**, 28 ans (USM Saran, attaquant), **Yann Djabou**, 28 ans (Angoulême Charente FC, défenseur), **Lucas Franco**, 29 ans (Angoulême Charente FC, milieu), **Selmane El Hamri**, 20 ans (Clermont Foot, milieu), **Eric Moreau**, 20 ans (FC Ouest Tours, gardien), **Enzo Fontanelli**, 20 ans (Nîmes Olympique, défenseur), **Jérémy Balmy**, 26 ans (Mantes-la-Ville, attaquant).

Calendrier des matchs préparatoires

- **25 juillet** : AS Béziers – OAC (*victoire 1-2*)
- **1^{er} août** : OAC – AS Cannes (à Tarascon)
- **5 août** : Aubagne FC – OAC
- **8 août** : OAC – Istres FC
- **15 août** : Olympique de Marseille 2 – OAC
- **22 août** : OAC – FC Sète 34

Les premiers matchs de National 3

- **29 août à 18h30** : Balma – OAC
 - **5 septembre à 19h** : Beaucaire – OAC
 - **12 septembre à 19h** : OAC – Toulouse
- Consultez tout le calendrier de la saison de National 3 de la Ligue Occitanie : [cliquez ici](#).

OAC

Téléphone

04 66 83 76 27

olympique-ales-cevennes.fr

Facebook de l'OAC